



Parti socialiste  
veveysan

Vevey, le 16 mai 2019

## Postulat : Arrêt au « Samaritain », mais pas définitif !

Monsieur le Président,  
Madame la Syndique et Messieurs les Municipaux,  
Mesdames et Messieurs les Conseillers communaux,

Il arrive que des circonstances nous fassent prendre conscience, à nos dépends, de certains disfonctionnements.

Au cours des dernières semaines, j'ai dû me rendre à l'Hôpital Riviera-Chablais, site de Vevey Samaritain et pour ce faire j'ai utilisé les transports publics VMCV ligne 202. Quelle ne fut pas ma surprise en sortant du bus à l'arrêt dit «Samaritain», de me trouver ainsi que d'autres piétons « nez à nez » avec un véhicule qui remontait l'Avenue de Blonay alors que nous étions sur le passage piéton.

Pour mieux comprendre le pourquoi du comment, il faut s'avoir que l'arrêt «Samaritain» ne respecte pas les normes de sécurité de distance vis-à-vis du passage piéton, lequel se trouve de surcroît juste avant un rond-point.

Lorsque le bus est à l'arrêt, il coupe tout contact visuel entre les automobilistes et les piétons, favorisant ainsi l'insécurité des deux parties.

Le groupe Socialiste, n'est certainement pas le seul à penser que la sécurité de nos citoyens doit être une priorité. Nous ne contestons pas la nécessité de cet arrêt de bus bien au contraire, mais bien son emplacement.

Nous demandons donc à la Municipalité :

- D'étudier la possibilité de déplacement de cet arrêt de bus en effectuant une rocade avec les quelques places de parcs en aval, ce qui permettra d'obtenir une meilleure visibilité pour tous les usagers,
- De rediscuter avec les VMCV ainsi qu'avec l'Association Sécurité Riviera ASR la possibilité de cette rocade.

Il est important de relever, qu'aucun aménagement spécial n'a été effectué pour cet arrêt, il est donc plus aisé de faire la rocade entre les places de parcs et l'arrêt de bus.

Nous proposons de renvoyer ce postulat directement à la Municipalité.

Pour le groupe Socialiste  
Isabel Jerbia